

1 年学年だより

安宅中学校 1 年学年だより
No.12 2021.11

文化祭を終えて

Be together as one～紡ごう絆の輪～

11月2日(火)に文化祭が開催されました。1学期から総合で取り組んでいた『ふるさと小松』の学習発表、クラスごとの合唱コンクール、ダンスや少林寺拳法などの芸術発表、吹奏楽部の演奏など、普段の取り組みを発表する文化祭となりました。

後期リーダー会のメンバーは、初めての行事で、合唱練習など、様々な面でクラスをまとめてくれ、頼もしさを感じました。

コロナ禍の文化祭のため、歓声を出すなどはできませんでしたが、一人一人の振り返りを見ていると「楽しかった」「思い出に残るものとなった」など書いてありうれしかったです。

○文化祭で学んだこと、身についたことについて一言

話したことの無い先輩が声をかけてくれた時に、恥ずかしがらないで普通に話すことがさらに出来るようになった。

高い目標を達成することよりもそれまでの練習や努力の過程が大事なんだと学んだ。緊張に負けず、自信をもって取り組めた。

仲間の良さを見つける力

この日の為に、準備をしてくれた人がいて(二、三年生など)、一年の私たちはその人達に感謝しないといけないし、企画した人が伝えたかった事を考えて、「楽しむ」ということが大切なんだと分かった。そして、全校の関わりは果て無く繋がっている、と学んだ。

合唱コンクールで2組には負けちゃったけど、最後まで諦めず全力で歌えた。どれもとても楽しかったです。

文化祭で先輩たちと協力して取り組めたので良かったです。

こういった、コロナウイルス感染症で、行事を催すことが難しい時でも、学年の壁を乗り越えて協力し合うことによって、こんな素晴らしく、かけがえのない思い出を作ることが出来るんだと学びました。やっぱり、「協力する」ということは、自分だけじゃなく、何百人ものためになるから、今後、しっかりと自分の役割を果たしていきたいと思った。

みんなで協力し大きなことを成功させるための力が身についた

○合唱コンクールや文化祭での取り組みを振り返っての一言

合唱コンクールで2組に負けてしまったけど、本気でがんばった達成感がありました。みんなで一つになれてうれしかったです。

自分の仕事もできて、歌もばっちりだったのよかったです！

自分は文化祭の役割などはなかったけど、合唱では大きな声で今まで練習してきたことを本番で出せてよかったです。

合唱コンクールでは今まで練習してきたことをしっかりと発揮できました。

オープニングムービーなどが面白かった。合唱コンクールも思いっきり歌えた。

今までの練習の結果が出せたと思う。今までの見てきた文化祭は私は参加していなかったのだから楽しかったけど参加したらとっても楽しかったし、3年生の劇を見ていて私たちが3年生になったら考えなくてはいけないので、そのお手本になったし、その文化祭を盛り上げたいなあと思いました。

仲間と協力して本番での合唱コンクールを歌えることができてとてもよかったです。

合唱の時もう少し声を出せたらなと思うけど後悔はしてないです。文化祭に楽しく参加することができてよかったです。

来年、今の2年生や3年生みたいになりたいなと思いました。

初めは、ばらついてた合唱も、日々パーティリーダーを中心に練習し、本番でその成果を発揮し、指揮者、伴奏者、歌声を一体化することができた。見事優勝!!

皆と協力して合唱コンクールの練習を取り組んで、本番が終わった後すごく達成感があった。

合唱コンクールで指揮者をやって、伴奏と自分と歌っている人が一体になっていて、指揮者をやっていて、とても楽しかったです。吹奏楽部の演奏では、トラブルもあったけど、先輩たちと協力して最後まで楽しくやり遂げられて良かったです。

合唱コンクールではしっかり声を出せた。ダンスではみんなで協力して、今までの努力を発揮できた。

二学期もあと少し！
期末テストも待っています。
頑張りましょう！

文化祭写真

